

JRM ESTRUCTURAS METÁLICAS

MIX DE SISTEMAS DE ALMACENES

Para el almacén de Utilería JRM Estructuras Metálicas instaló una estructura rack selectivo y un rack picking con plataformas. En el almacén de vestuario se diseñó e instaló un rack selectivo con tubos para colgar ropa y otros productos propios de las necesidades solicitadas. Finalmente, en el almacén general se proyectaron racks picking con plataforma metálica y estantería fija metálica con forros y divisiones.

Los sistemas propuestos son estructuras metálicas en acero y partes y accesorios complementarios que permiten selectividad y velocidad para la operación. El sistema de

rack selectivo permite ubicar ítems en los cuerpos y bloques del almacén con relativa facilidad, llegando a una altura de almacenaje de 5.20 m a los cuales se acceden con un equipo montacargas por ser un sistema para carga paletizada o para otro tipo de productos con peso considerable. Los demás sistemas instalados permiten un almacenaje de productos en forma manual ya que cuenta con divisiones metálicas y forros laterales y /o plataformas metálicas y en madera para una mayor capacidad de carga. El proceso de instalación los distintas soluciones cuenta con un instructivo de montaje donde el



cliente se informa del objetivo, alcances y documentación requerida. Así mismo se entera sobre las responsabilidades, requisitos de seguridad así como el procedimiento de instalación en sí. La actividad se ejecutó en un lapso de dos semanas, una vez que el área de Logística y Proyectos de la compañía televisora dio la conformidad para el montaje, previa coordinación con empresas terceras que también efectuaban labores en los almacenes y el respectivo tratamiento de la losa.

Otros productos en la obra

ETAC
GRÚA GMK-5100



Posee una pluma de 12.8 m a 51.0 m y cinco tramos de telescopaje TWIN-LOCK. Logra una altura máxima en punta de 54 m. Tiene un sistema indicador del momento de carga y de final de carrera del gancho, con alarma audiovisual y bloqueo automático de las palancas.

Posee un chasis especial de cinco ejes de construcción soldada tipo cajón, resistente a la torsión, en acero de alta resistencia. Está equipado con un motor diesel Mercedes Benz OM502LA, de 8 cilindros, refrigerado por agua y turboalimentado.

LUEGI
GRUPO ELECTRÓGENO



Luegi alquila grupos electrógenos, contando con un calificado equipo técnico para el mantenimiento de motores y generadores de todas las marcas, así como un área de ingeniería y producción, que fabrica encapsulados acústicos para grupos electrógenos de todas las potencias, ya sea en contenedores o a medida. Así mismo, realiza proyectos de instalaciones de equipamiento, simples o complejas; y renta grupos desde 10 KW hasta 3 MW, para minería, eventos y constructoras.

FONTUSA
INSTALACIONES SANITARIAS EN OBRAS PROVISIONALES



La empresa brinda soluciones de asesoría técnica, instalación y mantenimiento de sistemas de instalaciones sanitarias, con un servicio especializado de alto nivel, con calidad garantizada, precios competitivos y dentro de los plazos previstos. Realizan las instalaciones de redes de agua y desagüe con tuberías y accesorios de PVC sal CL-10, polipropileno fusión-fusión, polipropileno roscado, hierro dúctil, PVC Cédula 40 y 80, cobre, acero galvanizado e inoxidable.

DLV INGENIERÍA Y CONSTRUCCIÓN
FABRICACIÓN Y MONTAJE DE ESTRUCTURAS METÁLICAS



El servicio de la empresa está garantizado en la fabricación y montaje de estructuras metálicas cumpliendo con todos los requerimientos establecidos en las normas aplicables a cada fase del proyecto, para las áreas de calidad, seguridad, medio ambiente y responsabilidad social. El nivel de experiencia del personal en trabajos en altura y la capacitación constante hacen que sean especialistas en instalación de todo tipo de cobertura con sus respectivos accesorios.